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Во время получения награды «Золотая пальмовая ветвь» на закрытии Каннского
кинофестиваля, создатель культовой саги Джордж Лукас обратился к критикам,
указывающим на преобладание белых актёров в фильмах серии.

По мнению режиссёра, в «Звёздных войнах» вопрос цвета кожи отходит на второй
план, поскольку основное внимание уделяется не человеческим расам, а роботам и
представителям инопланетных цивилизаций.

Единственный вид межвидовой дискриминации, который, по словам Лукаса,
присутствует во вселенной «Звездных войн» — это дискриминация между людьми,
инопланетянами и роботами. Режиссер пояснил, что это метафора на склонность
человечества всегда находить повод для дискриминации, и рано или поздно эта
тенденция проявится снова.

Таким образом, Джордж Лукас дал понять, что обвинения в недостаточном
разнообразии актёрского состава «Звёздных войн» не учитывают истинную суть и
философию саги, которая выходит далеко за рамки привычных человеческих категорий
и стереотипов.


